

Stadttaubenverein zieht Bilanz

12. Januar 2015

SAARBRÜCKEN Der Stadttaubenverein kann auf ein erfolgreiches Jahr 2014 zurückblicken. Ein großes neues Taubenhaus in der Landeshauptstadt konnte realisiert werden. Insgesamt wurden in zwei Taubenhäusern über 2000 Taubeneier gegen Gipseierattrappen ausgetauscht und umfassende Öffentlichkeitsarbeit geleistet.

Für die Weiterführung des Stadttaubenprojekts benötigt der Verein immer finanzielle Hilfe sowie ehrenamtlich tätige Taubenhausbetreuer und Pflegestellen. Für das Projekt federführend ist das Amt für Klima und Umweltschutz.

Informationen erhält man unter stadttauben-saarbruecken.jimdo.com sowie bei Helga Ehretsmann, Tel. (0681) 3904633. red./sh